

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Buenos días, queremos informarle todos nuestros usuarios que nos encontramos desde el día de ayer (4 de abril de 2023) realizando la intervención el sector frente a Irazú 2, vía ruta de buses, teniendo en cuenta que se presentaba allí un hundimiento en un pozo muy peligroso en un tramo de red de alcantarillado de aguas negras y de aguas lluvias.

En este momento nos encontramos continuando con estas labores, por lo tanto el cierre del sector va a ser permanente durante el día de hoy (5 de abril), mientras ejecutamos estas obras como les reitero son para darle solución a un daño alcantarillado en este punto, calle Tercera con carrera Quinta.